

# Kemajuan Teknologi Bawa Perubahan Pada Pengobatan Kanker

Kemajuan teknologi medis membuat dokter bisa berikan pengobatan lebih baik.

**SEMARANG (IM)** - Ginekolog pusat kanker Rumah Sakit Parkway Singapura, dr Wong Chiung Ing, mengatakan, kemajuan teknologi medis dan pemahaman yang lebih baik tentang kanker membuat sebuah perubahan. Kemajuan ini telah memungkinkan dokter untuk menawarkan strategi pengobatan yang menghasilkan hasil klinis dan kualitas hidup lebih baik.

"Semua bergantung pada gambaran klinis dari kanker mereka, dokter mungkin merekomendasikan pendekatan pengobatan yang berbeda," kata konsultan senior yang memiliki minat khusus pada kanker payudara dan ginekologi itu dalam Webinar yang digelar di Semarang, kemarin.

Menurut dia, pembedahan sering diresepkan sebagai pengobatan utama penderita kanker. Padahal, pasien terkadang bisa memperoleh manfaat dari kemoterapi neo-adjuvant untuk mengecilkan tumor kanker sebelum pembedahan untuk hasil yang jauh lebih baik.

Menurut dia, kanker payudara, mulut rahim (serviks), dan rahim (ovarium) merupakan jenis kanker yang banyak menimpa perempuan, adapun pada pria kebanyakan terjadi kasus kanker paru-paru, hati, dan usus besar (kolorektal). Ia menuturkan dengan



tingkat kematian mencapai 59 persen, sangatlah penting untuk mengetahui seluk beluk tentang kanker, penyebab, tanda kemunculan, gejala, serta pengobatannya.

Ia mencontohkan, kanker payudara pada fase lebih dini dapat diobati secara efektif dan berpotensi dapat disembuhkan

dengan operasi, kemoterapi, terapi hormonal, terapi bertarget, serta radioterapi.

Pada kanker serviks, kata dia, vaksinasi Human Papillomavirus (HPV) juga diketahui dapat mengurangi risiko kanker secara signifikan pada wanita karena merangsang kekebalan.

"Meskipun kanker yang menyerang wanita terlihat sangat menakutkan, kemajuan teknologi medis yang lebih baik memungkinkan dokter menawarkan strategi pengobatan yang menghasilkan hasil klinis yang lebih baik," katanya. ● tom

## SAMBUNGAN

kedua. Menurutnya yang seharusnya tertulis 'Bagian Ketiga' tentang penggantian sertifikat menjadi sertifikat elektronik untuk tanah yang sudah terdaftar (sesuai bunyi bagian kesatu Pasal 6 Ayat b).

"Ada kerawanan posisi pemilik hak dalam proses penggantian sertifikat menjadi sertifikat elektronik, seharusnya negara (melalui Kementerian

## Berpotensi Buat Semrawut di Masyarakat,...

ATR/BPN) melakukan validasi dan memastikan bahwa data yang ada pada sertifikat adalah sama dengan data pada buku tanah," ucap Ahmad Muzani.

"Sehingga prosesnya benar-benar hanya alih media. Gambaran masih adanya potensi perbedaan data di sertifikat yang dipegang masyarakat dengan data buku tanah yang ada di Kantor Kementerian

ATR/BPN," lanjut Ahmad Muzani.

Rencana pemberlakuan sertifikat elektronik sangat rawan dan dapat dipahami sebagai pencabutan hak atas tanah.

"Apalagi jika dihubungkan dengan kebijakan pemberian sertifikat tanah yang akhir-akhir ini disampaikan langsung oleh Presiden, hal ini bisa menjadi kontraproduktif. Karena dalam Peraturan Menteri (Permen) tersebut, dimungkinkan kepala kantor pertanahan dapat membatalkan atas sertifikat yang dikeluarkan," tutupnya.

Sementara itu, anggota Komisi II DPR RI Gusardi Gaus mengatakan e-Sertifikat sebaiknya tidak mengganti sertifikat fisik.

"Tetapi e -Sertifikat ini difungsikan sebagai back up atau dokumen cadangan yang menguatkan sertifikat fisik sebagai bukti kepemilikan yang sah," kata Gusardi Gaus kepada wartawan, Kamis (18/2).

Sertifikat tanah yang dikeluarkan Badan Pertanahan Nasional (BPN), idealnya secara otomatis tersimpan dengan aman di server BPN sebagai salinan. Jika terjadi kasus, pihak korban bisa langsung melaporkan ke BPN dan di server data base BPN pun langsung terkunci dan aset bisa diblokir sementara.

"Sementara tidak bisa dilakukan apapun atas aset tersebut, sampai pemilik sah mengurusnya dengan verifikasi dan validasi ke kantor BPN

yang menerbitkan sertifikat tersebut," ujarnya.

Legislator asal Sumatera Barat (Sumbar) ini membandingkan e-Sertifikat dengan kartu ATM yang hilang, pemilik tentu akan langsung menghubungi call center bank terkait untuk meminta memblokir ATM. Pihak Bank akan mengklarifikasi data-data laporan dan memblokir sementara ATM itu, sehingga tidak bisa di gunakan sementara.

Kemudian, penggantian ATM dan pengaktifkan kembali rekening dapat dilakukan setelah kita mendatangi bank bersangkutan dengan membawa dokumen dan persyaratan lainnya sesuai prosedur perbankan. Dan yang terpenting uang yang ada dalam rekening kita selamat dan terhindar dari hal yang tidak diinginkan.

Begitupun dalam program digitalisasi pertanahan ini, sertifikat tanah elektronik ini juga bisa dibuat mekanisme dan sistem pengamanan berlapis untuk verifikasi dan validasi sertifikat.

"Kapan perlu dibuat double bahkan triple security. Selain ada barcode dan password bisa ditambahkan teknologi biometrik seperti fitur sidik jari, retina, wajah bahkan identifikasi irama suara guna memberikan tingkat keamanan dan kepercayaan dalam mengotentifikasi dan validasi keabsahan sertifikat itu," paparnya.

Menurut anggota Badan Legislati (Baleg) DPR ini, kalau sistem ini bisa diaplika-

## DARI HAL 1

sikan dalam e-sertifikat, tentu pindah tangan sertifikat secara ilegal bisa dihindari. Dan tentu meminimalkan risiko jika kasus dan sengketa pertanahan lainnya terjadi seperti pemalsuan sertifikat, penyerobotan tanah, sertifikat ganda dan sederet masalah pertanahan lainnya.

"Mafia tanah yang selama ini yang masih bergentayangan akan kelimung," imbuhnya.

Gusardi menegaskan, pemecahan masalah mafia tanah yang sampai saat ini masih menjadi momok dan mengancam, harus segera di carikan solusinya. Salah satunya dengan mendisain sistem pengamanan berlapis dalam program sertifikat tanah elektronik ini. Sebagai pihak yang menerbitkan sertifikat tanah, BPN harus bertanggung jawab penuh terhadap jaminan keamanan dan kerahasiaan dokumen sertifikat berupa data pemegang hak, data fisik dan data yuridis bidang tanah masyarakat.

"Di samping itu KPK dan lembaga penegak hukum lainnya juga dilibatkan dalam pelaksanaan kebijakan sertifikat tanah elektronik ini. Yang terpenting harus transformatif, sehingga berdampak baik untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, menciptakan rasa aman dan meminimalisir kasus pertanahan yang selama ini masih banyak terjadi. Dan yang terpenting bisa memberangus praktik mafia tanah yang masih mengancam," ujar Gusardi. ● mar

## 21 Orang Tewas Akibat...

dengan lebih dari 71% wilayah AS tertutup salju, terendah dalam tiga dekade terakhir.

Badai yang membekukan bahkan telah mencapai bagian utara dan tengah Meksiko, tempat jutaan orang mengalami pemadaman listrik yang terputus-putus selama berhari-hari. Suhu di Texas pada Minggu (15/2) dilaporkan mencapai 0C.

"Saya di Houston, Texas keinginan sampai mati," tulis salah satu pengguna Twitter, Chris Prince sebagaimana dilansir BBC. "Tidak ada listrik, tidak ada pemanas, tidak ada air. Saya punya empat anak kecil. Bagaimana ini bisa terjadi sekarang?"

Pengguna lain, Josh Morgerman, menulis bahwa seorang teman di Texas terpaksa "membakar furnitur di perpian" agar tetap hangat.

Seorang direktur senior

ERCOT - Dewan Keandalan Listrik Texas - mengatakan kepada CNN bahwa negara bagian itu dapat terus mengalami pemadaman listrik bergilir hingga Kamis (18/2).

Dan Woodfin mengatakan bahwa pemadaman bergilir adalah skenario "kasus terbaik".

"Saya tidak berpikir kemungkinan kami akan memiliki cukup persediaan berdasarkan perkiraan kami... dan bahwa kami akan membuat semua orang kembali pada hari ini, atau setidaknya sebelum puncak pagi besok," kata Woodfin, Rabu (17/2) waktu setempat.

Para ilmuwan telah mengaitkan perubahan iklim dengan peningkatan jumlah peristiwa cuaca buruk di seluruh dunia, termasuk badai, gelombang panas, dan banjir. ● mar

## Elektabilitas Prabowo Tetap Kokoh,...

Gubernur Jawa Barat pada 2018 silam," tutur-nya.

Posisi tiga besar makin mantap dikuasai oleh Prabowo, Kang Emil, dan Ganjar. Pada posisi berikutnya Anies Baswedan dan Sandiaga Uno makin melorot. Elektabilitas Anies terus menurun, dari 10,1 persen (Juli 2020) menjadi 8,9 persen (Oktober 2020), dan kini 7,6 persen.

Sementara itu Sandi juga terus-menerus merosot, dari 8,8 persen (Juli 2020) menjadi 7,7 persen (Oktober 2020), dan kini 6,8 persen.

"Jika tren ke depan terus menurun, peluang Anies dan Sandi untuk masuk bursa pilpres semakin berat," ucap Leonard menegaskan.

Pada urutan berikutnya adalah Khofifah Indar Parawansa (4,1 persen-3,8 persen-4,3 persen), Tri Rismaharini (2,9 persen-2,1 persen-3,4 persen), Agus Harimurti Yudhoyono (3,3 persen-2,9 persen-2,7 persen), dan Giring Gane-

sha (0 persen-1,9 persen-2,2 persen).

Lalu ada Erick Thohir (1,8 persen-2,3 persen-1,6 persen), Mahfud MD (1,4 persen-1,3 persen-1,5 persen), Puan Maharani (1,2 persen-1,1 persen-1,3 persen), Susi Pudjiastuti (0,6 persen-1,0 persen-1,1 persen), dan Moeldoko (0,3 persen-0,5 persen-1,0 persen).

Selebihnya masih ada sejumlah nama lain yang elektabilitasnya di bawah 1 persen, dan sisanya tidak tahu/tidak jawab 14,6 persen. "Masih terbuka peluang peluang bagi tokoh-tokoh baru maupun ceruk suara yang diperebutkan menuju 2024," tukas Leonard.

Survei Indometer dilakukan pada 1-10 Februari 2021 melalui sambungan telepon kepada 1.200 responden dari seluruh provinsi yang dipilih acak dari survei sebelumnya sejak 2019.

Margin of error sebesar 2,98 persen pada tingkat kepercayaan 95 persen. ● osm

## Wanita Ini Miliki Rambut...

positif dan bagus yang ditunjukkan kepada saya," lanjutnya.

"Semua orang yang dekat dan terkasih saya mengagumi kecantikan alami saya dan panjang rambut saya," terangnya.

"Mereka bangga mengenal saya dan mendapat kehormatan untuk menceritakan tentang saya," tambahnya.

Berkat rambutnya yang sangat panjang ini, dia memiliki banyak pengikut di media sosial (medsos) mencapai 51.600 orang.

Ketika Alena baru-baru ini memamerkan rambutnya yang terurai panjang di akun Instagramnya tanpa mengenakan busana, dia mendapatkan lebih dari 7.200 tanda like.

Dia juga mendapat banyak komentar positif.

"Sangat cantik dan seksi dengan rambut panjang," ujar salah satu warganet.

"Aku suka rambut panjangmu," ujar warganet yang lain.

"Rambut panjangmu sangat indah dan sehat," terang warganet."

Namun, dia juga sempat mendapatkan komentar negatif. Pada 2019, dia mengatakan salah pengagumnya telah meminta untuk "mengendus" rambutnya.

"Komentar yang paling tidak biasa adalah permintaan untuk mengendus rambut saya," jelasnya. ● osm

## Jokowi: Kalau Tak Mau Banjir Lagi, ...

walikota di Kalsel untuk rehabilitasi lahan. Langkah ini dilakukan untuk mencegah terjadinya banjir.

"Saya titip pak gub juga seluruh bupati agar intervensi terhadap rehabilitasi lahan. Itu sangat penting sekali," ungkapnya.

"Penghutanan kembali, penanaman kembali di lahan-lahan terutama yang berkaitan dengan DAS, daerah aliran sungai yang ada. Ini perlu segera dilakukan secara besar-besaran. Kalau kita tidak mau lagi terkena banjir di masa-masa yang akan datang," tegasnya.

Seperti diketahui sejumlah wilayah di provinsi Kalsel terendam banjir pada pertengahan Januari lalu. Hal ini berdampak pada terendahnya rumah warga di Kalsel. Dita-

angka Jokowi ke Kalsel dalam rangka meresmikan Bendungan Tapin di Kabupaten Tapin. Ia mengaku bersyukur bahwa setelah lima tahun pembangunan, bendungan ini akhirnya jadi. Dimana pembangunan ini menghabiskan anggaran hampir Rp 1 triliun.

"Alhamdulillah pada pagi hari ini di Kabupaten Tapin Provinsi Kalimantan Selatan. Bendungan ini dibangun lima tahun yang lalu, 2015 dan telah selesai. Menghabiskan anggaran Rp. 986 miliar. Hampir 1 triliun," ungkapnya.

Dia mengatakan bendungan ini memiliki kapasitas 56,7 juta meter kubik air. Dimana perannya sangat penting dalam pengendalian banjir.

Selain itu keberadaan ini

memperkuat ketahanan pangan karena bisa menyediakan irigasi untuk 5.472 hektar.

Termasuk juga menyediakan air baku 0,5 meter kubik per detik.

Dan juga menghasilkan tenaga listrik 3,3 megawatt.

"Jadi pak gub juga menyampaikan bahwa karena ada ya bendungan Tapin ini banjir di Kabupaten Tapin bisa dikurangi sangat drastis sekali. Hanya kecil sekali daerah yang terkena banjir. Karena Tapin memiliki bendungan ini," ujarnya.

"Pak Bupati betul Pak? Inilah fungsi bendungan. Selain mengairi sawah selain untuk menghasilkan listrik, selain untuk air baku juga dalam rangka pengendalian banjir," tandasnya. ● mar

## Agus Andrianto Jadi Kabareskrim,...

"Benar," kata Argo melalui pesan singkat saat dikonfirmasi, Kamis (18/2).

Agus sebelumnya menjabat Kepala Badan Pemelihara Keamanan (Kabaharkam) Polri. Posisi Kabaharkam kini bakal diemban oleh Komisaris Jenderal Arief Sulistyanto yang dulu merupakan Kalemdiklat Polri.

Sementara, jabatan Arief akan diisi oleh Komjen Rycko Amelza Dahniel yang sebelumnya adalah Kabaintelkam. Kemudian, jabatan Kabaintelkam kini akan di isi oleh Inspektur Jenderal Paulus Waterpauw.

Agus lulusan Akpol 1989. Ia berpengalaman di bidang reserse. Pria kelahiran Blora, Jawa Tengah 16 Februari 1967 itu sudah menempati sejumlah

posisi di Korps Bhayangkara. Dihimpun dari berbagai sumber, Agus mengawali karir di Polres Dairi, Sumatera Utara pada 1990. Ia malang melintang di kepolisian wilayah Pulau Sumatera, mulai dari Kapolsek Sumbul, Kapuskodalops Polres Lampung Selatan, hingga Kasat Serse Poltaber Medan.

Selepas itu, Agus digeser ke Polda Jawa Timur pada 2001. Ia kemudian ditarik ke Polda Metro Jaya pada 2006. Karirnya terus menanjak. Agus pernah menjabat Kapolres Tangerang, Kapolres Metro Tangerang, Direskrimum Polda Sumatera Utara.

Agus juga pernah menjadi Wakapolda Sumatera Utara. Setahun kemudian, ia menja-

bat Kapolda Sumatera Utara. Agus lantas ditunjuk sebagai Kabaharkam Polri menggantikan Komjen Firlil Bahuri yang terpilih sebagai Ketua KPK.

Di tengah pandemi Covid-19, Agus ditugaskan menjadi Kepala Operasi Terpusat Kontinjensi Aman Nusa II Penanganan Covid-19. Operasi Polri dalam menangani pandemi itu pun telah berakhir pada 31 Desember 2020.

Sebagai informasi, jabatan Kabareskrim Polri sendiri sempat kosong cukup lama. Hal itu menyusul dilantikannya Listyto Sigit sebagai Kapolri.

Pimpinan Bareskrim Polri sementara diambil alih oleh Wakabareskrim Polri Irjen Pol Wahyu Hadiningrat. ● mar

## Hati-Hati, Tujuh Kebiasaan Makan Ini Bisa Rusak Jantung

**JAKARTA (IM)** - Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) mengungkapkan, penyakit jantung merupakan penyebab kematian terbesar di dunia pada 2019. Oleh karena itu, penting untuk melakukan upaya pencegahan agar terhindar dari penyakit jantung di kemudian hari.

Pada dasarnya, ada banyak faktor yang dapat menyebabkan kerusakan pada jantung. Sebagian di antaranya berkaitan dengan gaya hidup seperti kebiasaan merokok dan menerapkan pola hidup sedentari atau tidak aktif.

Menurut beberapa ahli, ada tujuh kebiasaan makan yang umum dilakukan namun memiliki efek negatif bagi kesehatan jantung. Berikut ini adalah tujuh kebiasaan makan yang dapat merusak jantung tersebut, seperti dilansir di laman Eat This, Kamis (18/2):

### 1. Makan terlalu banyak makanan tinggi gula

Salah satu cara untuk memangkas risiko penyakit kardiovaskular adalah dengan membatasi asupan gula. Ahli kardiologi, Stephen T Sinatra MD FACC CNS, mengatakan asupan gula merupakan kebiasaan makan nomor satu yang merugikan kesehatan jantung.

satu atau lebih minuman bergula per hari memiliki kaitan yang signifikan terhadap penyakit kardiovaskular, stroke, dan kebutuhan untuk menjalani prosedur medis seperti bypass jantung.

### 4. Minum soda diet

Selain soda biasa, soda berlabel 'diet' yang diyakini lebih sehat juga dapat menyebabkan kerusakan serius pada jantung. Meski bebas lemak dan tidak mengandung kalori, soda diet dapat memainkan peran penting dalam terjadinya penyakit jantung, obesitas, dan diabetes. Menurut studi di 2019 pada jurnal Circulation, konsumsi minuman berpermanis buatan secara rutin berkaitan dengan kematian terkait penyakit kardiovaskular.

### 5. Santap terlalu banyak lemak jenuh

Lemak jenuh bisa ditemukan dalam banyak jenis makanan, seperti daging merah mentega, keju, atau makanan olahan. Ironisnya, konsumsi terlalu banyak lemak jenuh dapat membuat risiko penyakit jantung meningkat pesat.

"Penyakit jantung dan obesitas merupakan penyakit utama yang berkaitan dengan diet tinggi daging merah," ujar ahli gizi Trista Best.

### 2. Konsumsi terlalu banyak garam

Tanpa garam, makanan mungkin akan terasa hambar. Akan tetapi, konsumsi garam yang berlebihan dapat memicu terjadinya tekanan darah tinggi. Tekanan darah tinggi diketahui berkaitan dengan penyakit jantung. WHO menyarankan agar konsumsi garam pada orang dewasa tidak melebihi lima gram atau sekitar satu sendok teh per hari.

### 3. Rutin minum soda

Bukan hanya kebiasaan makan yang bisa berdampak buruk bagi jantung, kebiasaan minum juga dapat memberikan efek serupa. Kebiasaan mengonsumsi minuman bergula seperti soda berkaitan langsung dengan terjadinya diabetes dan kemudian penyakit kardiovaskular.

Menurut studi pada 2020 dalam Journal of the American Heart Association, konsumsi

### 6. Tidak mendapatkan cukup serat

Serat makanan dikenal baik untuk menunjang kesehatan pencernaan. Di samping itu, serat makanan juga memainkan peran besar dalam kesehatan jantung.

Serat makanan diketahui dapat mengikat kolesterol dan membantu penurunan kadar kolesterol. Selain itu, serat makanan juga membantu mengatur kadar gula darah.

### 7. Kurang asupan buah dan sayur

Konsumsi buah dan sayur yang terlalu sedikit setiap hari berkaitan dengan risiko penyakit kardiovaskular. Konsumsi buah dan sayur sebaiknya diperbanyak karena keduanya memiliki manfaat bagi kesehatan jantung. Selain buah dan sayur, konsumsi kacang-kacangan dan gandum utuh secukupnya juga direkomendasikan untuk kesehatan jantung. ● tom

## Deretan Khasiat Susu Kedelai untuk Kesehatan Tubuh

**JAKARTA (IM)** - Selain susu sapi, susu kedelai juga bermanfaat untuk kesehatan tubuh. Susu kedelai memiliki manfaat antara lain memperkuat pembuluh darah hingga mencegah kanker prostat.

Berikut ini beberapa manfaat susu kedelai untuk kesehatan seperti dilansir dari iFitday.

### Menjaga berat badan

Susu kedelai secara alami lebih rendah kadar gula daripada susu biasa. Selain itu, asam lemak tak jenuh tunggal dalam susu kedelai dapat menghambat penyerapan lemak dari usus Anda, sehingga dapat menjaga berat badan selama berpuasa.

### Memperkuat pembuluh darah

Asam omega-3 dan omega-6 lemak serta kuat phyto antioksidan dalam kedelai, secara efektif melindungi

pembuluh darah dari luka dan perdarahan. Senyawa ini mengikat lapisan pembuluh darah, dan mempertahankan sel-sel lapisan Anda dari serangan radikal bebas dan deposit kolesterol.

### Menurunkan kolesterol

Tidak seperti susu sapi yang tinggi lemak jenuh dan kolesterol, sebaliknya susu kedelai mengandung lemak tak jenuh dan non kolesterol. Asam lemak tak jenuh tunggal yang dikandung oleh kedelai dapat menghambat transportasi kolesterol dalam aliran darah Anda.

### Mencegah kanker prostat

Susu kedelai merupakan sumber yang kaya fitosterol, hormon unik yang dapat menghambat produksi testosteron pada pria. Kadar testosteron berkurang secara signifikan dapat mengurangi risiko kanker prostat. ● tom

## InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan  
**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Prayan Purba.  
**PENANGGUNG JAWAB:** Bambang Suryo Sularso.  
**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.  
**REDAKSI :** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.  
**ARTISTIK :** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.  
**SIRKULASI-PROMOSI :** A Susanto, Nurbayin, A. Sumardi, Slamet, Ahyar, Ferry.  
**AGEN: JOGJA** (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** ( Naskafa Tjen), **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** ( Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.  
**KEUANGAN/IKLAN:** Citta.  
**BIRO BOGOR :** Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman  
**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro), Soar Siringoringo.  
**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro), Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.  
**BIRO SEMARANG :** Tri Untoro.  
**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.  
**BIRO BANTEN :** Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).  
**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).  
**BIRO JAMBI :** Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.  
**HARGA ECERAN :** Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.  
**PERCETAKAN :** PT. International Media Web Printing  
**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3  
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000  
 Fax : 021-639.7652.  
 Twitter: International Media @redaksi\_IM